



MÉDICOS SE INTERIORIZAN EN TEMÁTICAS LEGALES.-

Para actualizar y perfeccionar conocimientos, medio centenar de médicos en etapa de destinación y formación (EDF) se reunieron en Castro. "Jornada MGZ Chiloé" se llamó la charla que congregó a profesionales de establecimientos de atención primaria del Archipiélago, así como también de los hospitales de Quellón, Achaó y Queilen. Hubo expositores locales, así como también de los ámbitos regional y nacional, de manera presencial y también telemática. Patología dermatológica en APS, trastornos del espectro autista y la Ley Karin estuvieron en el programa.